



PROJET ERASMUS + DES ELEVES DE 4 EME

publié le 03/03/2024

Bonjour à tous,

En route pour les rencontres européennes ! Les mois de mars, avril et mai s'annoncent riches en rencontres et découvertes pour les élèves du collège.

En effet les élèves de la classe de 4ème C vont ouvrir le bal en accueillant du mardi 5 au mardi 12 mars leurs correspondants espagnols venus de la communauté de Madrid. Ceux-ci découvriront notre région et participeront avec leurs pairs français aux activités et sorties pédagogiques élaborées par les professeurs, Mme Dassaut, M.Choisy et Mme Brossard dans le cadre du projet commun à tout le niveau 4ème : Préserver la biodiversité d'un milieu typique de notre région.

Puis les élèves de 3ème latinistes (vingt) feront du 17 mars au 22 mars 2024 leur mobilité de groupe à l'ICS "Giovanni Cagliero" pour mener avec leurs correspondants italiens leur projet "Romains, Italiens, Français : modes de vie européens".

Du lundi 25 au vendredi 29 mars, ce sera au tour des élèves de 4ème A d'accueillir leurs correspondants estoniens. Eh oui, avec Erasmus +, le collège s'ouvre à d'autres nationalités et cultures.

Début avril, du 2 au 9 avril, dix-neuf élèves de 4ème C accompagnés de trois professeurs seront accueillis par leurs correspondants à l'IES Las Canteras à Collado Villalba et continueront leur projet commencé ici.

Du lundi 8 au vendredi 12 avril, dix-sept élèves de la classe de 4ème B seront accueillis à l'école ȘCOALA GIMNAZIALĂ HALMEU à Satu Mare, en Roumanie. Ils découvriront leurs correspondants, leur région et participeront ensemble aux activités organisées par l'établissement roumain pour le projet.

Au mois de mai, du lundi 6 au vendredi 10 mai, dix-huit élèves de la classe de 4ème A se rendront chez leurs correspondants estoniens et seront accueillis à Saare Maakond dans l'établissement Kärla Põhikool pour continuer leur projet commencé au collège.

Les dix-sept élèves de 4ème B iront chez leurs correspondants roumains du lundi 14 au vendredi 18 octobre 2024.

Nous leur souhaitons à tous de belles rencontres et découvertes !